

Christenlehre Saalfelder Höhe

„Kinder brauchen Menschen, die bereit sind, mit ihnen ein Stück ihres Lebens und Glaubens zu teilen.

Menschen, die bereit sind, auf Augenhöhe zu gehen.“

(www.sevenelevn-magazin.net)



Der Osterfestkreis ist nun fast vorbei...

Aber erinnert euch bitte, wie schön war doch der Ostergottesdienst, es gab eine Taufe, die Kinder haben den Taufstein geschmückt und konnten das Geschehen hautnah verfolgen. Wie schön wenn eine Jugendliche sich entscheidet ein Kind Gottes zu werden. Die Auferstehung Christi wurde von unseren Christenlehrekindern vor dem Altar nachgestellt und

das Kreuz mit Blumen und Wünschen geschmückt, jeder hatte die Möglichkeit über seine Art zu Glauben nachzudenken und es auf ein Osterei aus Buntpapier zu schreiben oder zu malen. Am Ende des Gottesdienstes teilte Pfarrerin Goldhahn noch Kerzen zur Tauferinnerung aus und die Kinder konnten wieder bunte Nester suchen.

Möchte jemand für unsere Christenlehrekinder spenden, dann bitte als Verwendungszweck „Christenlehre Saalfelder - Höhe“ angeben, sonst kommt nichts an.

Natürlich bekam auch wieder jede Kirche unserer Gemeinde, von den Kindern gestaltete Osterkerzen, in allen Farben des Regenbogens.

Bald ist Christi Himmelfahrt, von vielen auch „Vatertag“ genannt und doch ein christlicher Feiertag an, dem viele Familien die Freizeit gemeinsam genießen. **GemeinsamZeit – Gemeindezeit**, wie wichtig gerade jetzt!

Deshalb möchte ich auch auf ein neues Kunstprojekt der EKM aufmerksam machen. **„Justice.Peace.Imagination!“** hier können Kinder, Jugendliche, Erwachsene oder auch Gruppen, Sketchbooks mit Leben/Kunst füllen, diese werden nach Magdeburg geschickt und ausgestellt. Wenn wir diese Ausstellung im nächsten Jahr bei uns haben wollen, macht mit, meldet euch an! Soviel zur Kunst, aber ganz praktisch arbeiten wir in Braunsdorf an unserem „Wäscheplatz“, welches ein schattiges und gemütliches Zimmer im